

山陽新聞に 大型塗装工場が掲載されました!!

地方経済

2024年(令和6年)5月8日

水曜日

栄進金属工業

大型製品の塗装対応

真備工場 受注増へ新棟整備

金属部品加工の栄進金属

工業(総社市新本)は、マ

ンション向け宅配ロッカー

といった大型製品を塗装す

る新棟を真備工場(倉敷市

真備町市場)に整備した。

加工から塗装、組み立てま

で一貫した生産体制を整え

ることで受注増と納期短縮

につなげる狙い。4月末か

ら稼働しており、年間12

00万円程度の売り上げア

ップを見込む。

板金加工や溶接、既存の

塗装ラインがあるメインの

建物の南隣に、鉄骨平屋約

180平方㍍を建てた。製



品をハンガー(耐荷重50キ

ログ)にて塗装エリアから

粉末状の塗料を使う「粉

体塗装」、液状

の塗料を吹き付

ける「溶剤塗装」

のいずれにも対

応。宅配ロッカ

ーのほか、電車

車両用の配電ボ

ックスなどの受

注を想定している。いずれ

も2時間程度で仕上がる

く取ることで3倍四方の大

きさまで塗装できるよう

に組み。ハンガーの通路を広

く取ることで3倍四方の大

きさまで塗装できるよう



(岡崎創史)

同社は1975年設立、
資本金4千万円、売上高約
14億円(2023年6月
期)、従業員約100人。